
 

   

 

 

Camp Adventures Garantie gegen Heimweh, Krankheit und Co. 

 

Erstattung des Reisepreises bei Nichtantritt der Reise - unabhängig vom Grund - 

  

Ihr bekommt von uns den vollständigen Camp Adventure-Reisepreis abzüglich einer Selbstbeteiligung 

von 50,-/100,- € (Camps in Deutschland/England) bei Reiserücktritt bis maximal einen Tag vor 

Reiseantritt. Egal ob wegen schwerer Erkrankung, Unfall, Todesfall oder einfach nur wegen 

unerwarteter Nachprüfungen in der Schule oder gar akutem Heimweh vor Reiseantritt, wir 

garantieren die Erstattung.   

Preis: nur 45 € (bei einwöchigem Aufenthalt) / 75 € (bei mehrwöchigem Aufenthalt) 

Die Preise verstehen sich pro Person und Reise. Grundlage ist der an Camp Adventure  geleistete 

Reisepreis. Informieren Sie uns bitte schnellstmöglich schriftlich, wenn Sie die Garantie in Anspruch 

nehmen wollen:   

E-mail: office@campadventure.de  

Die Angabe von Gründen ist nicht erforderlich!   

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Camp Adventures Guarantee against homesickness, illness etc. 

 

We will reimburse you - no matter for what reason you have to cancel the camp - 

  

We will reimburse you all travel costs paid to Camp Adventure minus an amount of 50/100 EUR 

(camps in Germany/England) as your own contribution; no matter why you will have to cancel the 

camp. You have to let us know 1 day at the latest before the camp starts. So even if you have an 

accident in your family, your child suddenly gets homesick, or has to go to school – you will get the 

reimbursement!   

Prize: only 45 € (for one-week stays) / 75 € (from two-week stays)    

The price is per person and camp and is based on the travel price of the camp booked with Camp 

Adventure. Please contact us in the event of a cancellation as soon as you can:   

office@campadventure.de   

You don’t have to give any reasons! 


